

# Edgar Schmidt

geboren in *Frankenthal, Rheinland-Pfalz*

Edgar ist Uwe in verschiedensten Projekten begegnet und die beiden verbindet eine langjährige Freundschaft und Zusammenarbeit in Sachen Musik. Edgar wirkte professionell im Bereich Rock/Metal unter anderem bei Scarlet Rose mit. Dennoch gefiel ihm von Beginn an dieser besondere und völlig andere Stil von Mélange à Deux. Seit Ende 2021 fügt er sich mit seinem Percussion-/Schlagzeugspiel sensibel in die neuen Erfordernisse ein und bereichert das Trio mit dynamisch-flexiblen Rhythmen bei denjenigen Veranstaltungen, wo Rhythmik angefragt bzw. besonders passend ist.

---

# Edgar Schmidt

born in *Frankenthal, rhineland-palatinate*

Edgar has met Uwe in various projects and the two have been friends and collaborators in music for many years. Edgar worked professionally in the rock/metal sector with Scarlet Rose, among others. Nevertheless, he liked this special and completely different style of Mélange à Deux right from the start. Since the end of 2021, he has sensitively adapted his percussion/drum-playing to the new requirements and enriches the trio with dynamic, flexible rhythms at those events where rhythm is requested or particularly appropriate.